

Del 6 al 9 de septiembre

Las fiestas sociales del Grupo, las primeras de Joaquín Miranda al frente de la entidad, se celebran del 6 al 9 de

septiembre en las sedes de Las Mestas, Mareo y Begoña. El grupo Beatriz (viernes 6 en Mareo), Mateo Eraña (sábado 7 en Las Mestas) y Los Testigos (domingo 8 en Las

Mestas) ponen la nota musical. Además de las actividades deportivas, rendirá homenaje a Carlos Ruesga (Trayectoria Deportiva) y Enrique Rodríguez (Grupista Ejemplar).

«No he parado de recibir llamadas, es un orgullo ser un grupista distinguido»

Enrique Rodríguez, Quique 'El Roxu'
Grupista Ejemplar

Socio del Grupo desde hace 60 años. En 1969 fue campeón de España de Paleta en Vigo. Acude cada día a Las Mestas

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. EL COMERCIO acompañó a Enrique Rodríguez, Quique 'El Roxu' (Gijón, 1949) a la sede de Las Mestas del Grupo en su primer día como grupista ejemplar, y todo fueron llamadas y abrazos a «un veterano que da vida y mira mucho por el club». Campeón de España de Paleta en 1969, 'El Roxu', actualmente, acude cada día a Las Mestas para ir al gimnasio y, claro, para reunirse con sus «amigos grupistas de toda la vida».

—¿Recuerda su primer día como grupista?

—¡Cómo olvidarlo! De aquella solo se podía ser socio a partir de los 16 años, pero a mí me abrieron la puerta con 15 años y ocho meses. Fue muy especial entrar en la sede de la calle Emilio Tuya. En 1965 solo teníamos la playa y la calle. Yo nadaba en el Club Cimavilla, pero al desaparecer nos vinimos al Grupo.

—¿Cómo ve el Grupo?

—Esto es una maravilla. Tener unas instalaciones tan buenas y grandes, y con tanta vida, es un gusto para los socios que llevamos toda nuestra vida. Aquella inauguración del Grupo 2000 nos dejó a todos impresionados. Lo que hoy es el Grupo es gracias a los presidentes, que prestan su tiempo y desgaste desinteresadamente, y a los socios.

—¿Viene mucho?

—Trato de venir todas las mañanas a las nueve de la mañana. Cojo la toalla (gratis para los 200 primeros socios) y me voy para el gimnasio. Lo paso bien, y hago deporte, que es muy importante para estar sano y sentirse joven. Venir todos los días y encontrarte a gente que conoces desde hace 65 años es muy prestoso.

—¿Está teniendo un día especial?

—Estoy muy emocionado, la verdad. Siento mucho orgullo, es un honor ser un grupista distinguido. No he parado de recibir llamadas, la verdad que es un día muy feliz.

—¿La pala está retirada?

—De la competición me retiré muy pronto porque me cambiaron los turnos de Arcelor, y después, aunque alguna partida echaba, lo fui dejando. Pero mantengo muchas amistades que aún siguen jugando, la verdad es que es un deporte muy divertido.

—¿Qué Grupo se imagina en el futuro?

—A la actual junta directiva le deseo mucha suerte en las futuras decisiones. El Grupo debe ser lo que quieran los socios. En Mareo, por ejemplo, tenemos una posibilidad de crecimiento muy importante.

—¿Está preparado para ser el protagonista el día 9?

—Estaré algo nervioso, seguro. Pero tengo ganas de ver allí a mis amigos y a mi familia.



Quique 'El Roxu', en el frontón del Grupo. J. C. ROMÁN

«No hay un club en España con esta dimensión y prestigio»

Carlos Ruesga
Trayectoria Deportiva

Fue campeón del mundo de Balonmano en 2013 y ganó tres ligas consecutivas en Hungría, España y Portugal

G. MAESE

GIJÓN. Carlos Ruesga (Gijón, 1985), forjado en las categorías inferiores del Grupo, fue campeón del mundo con España en 2013 y posee numerosos títulos a nivel de club con el Portland San Antonio, Ademar, Vezprem, Barcelona y Sporting de Portugal, club en el que jugó los últimos años. Actualmente, en las filas del Unión Financiera Base Oviedo, se recupera en las instalaciones de Las Mestas de una grave lesión de hombro.

LAS FRASES

Enrique Rodríguez
Grupista Ejemplar

«Entré al Grupo con 15 años y ocho meses. Aquel día fue una maravilla porque antes solo teníamos la calle y la playa»

Carlos Ruesga
Trayectoria Deportiva

«A los jóvenes les diría que disfrutaran la experiencia y de los amigos. También que aprendan de los entrenadores del Grupo, de lo mejor de España»



Carlos Ruesga, en el Braulio García. J. C. ROMÁN

—¿Recuerda sus primeros días en el Grupo?

—Llevo aquí toda mi vida. El Grupo y el grupismo lo he mamado desde muy pequeño: mi padre, mi madre y mi hermano mayor han jugado también en las categorías inferiores. Aquí di mis primeros pasos con el balón de balonmano. El Grupo está siempre en mis recuerdos de la infancia. —Y usted, que ha compartido vestuario con muchos deportistas y ha vivido en muchas ciudades y países, ¿hay alguna instalación que le haga la competencia al Grupo?

—Ninguna. No hay club en España con la dimensión y el prestigio del Grupo, y en Europa habría que buscarlo.

—A un deportista laureado como usted, ¿qué le supone esta distinción?

—Es especial porque es la de casa. El Grupo está presente en la vida de toda mi familia. Me hace ilusión. El reconocimiento de mi gente vale el doble.

—Campeón del mundo en 2013, ¿qué recuerda de aquel campeonato?

—Como cualquier competición de alto nivel fue muy difícil, pero jugar en casa nos daba un extra de motivación. Veíamos a nuestras familias en las gradas y nos creíamos invencibles.

—¿Qué consejo le daría a los jóvenes grupistas?

—Que disfruten del deporte, que hagan amigos y que se dejen enseñar por los entrenadores del Grupo, que, y está demostrado, son de los mejores del país. Los títulos son importantes, pero las experiencias y las amistades lo son aún más.

—Se ha lesionado del hombro, ¿qué tal está?

—Recuperándome, es una lesión grave pero ya estoy trabajando para volver.

—¿Volverá al Grupo?

—Desde mi vuelta a Asturias, juego ahora en el Unión Financiera Base Oviedo, soy un asiduo al Grupo. ¿Volveré deportivamente? Ahora mismo estamos en otros proyectos, pero ya se verá si tengo futuro en el Grupo.

—El día 9 tiene una cita con los grupistas...

—Será un día especial. Me hace mucha ilusión.